

Gebt der Erfahrung eine Chance

Gratulation dem Autor dazu, dass er sich dieses großen Themas des „Arbeitens im fortgeschrittenen Lebensalter“ annimmt.

In vielen Ländern Europas treten jetzt geburtenstarke Jahrgänge den Weg in die Pension an. Ins Erwerbsleben hingegen kommen nun geburtenschwache Jahrgänge.

Was wäre konkret zu tun, um aus dieser Schere herauszukommen?

Einer der Ansätze wäre es, ältere Menschen mit viel Erfahrung dann, wenn sie das selbst wollen und der Betrieb sie braucht, freiwillig länger zu beschäftigen, statt über eine gesetzliche Erhöhung des Pensionsalters zu diskutieren.

Diese und weitere Ideen samt geschichtlicher Darstellung, was Altern und gesellschaftliche Position der Älteren einst und jetzt bedeuten, finden Sie auf den folgenden Seiten.

Ich wünsche Ihnen inspirierende Ideen aus diesem Buch!

Dr. Christoph Leitl
Präsident von EUROCHAMBRES
(Europäische Wirtschaftskammer)